



4 Pièces

135 m²

Réf. 84570352

1 690 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

**** Exclusivité BARNES ****Au cœur du golf de Sainte Maxime belle villa au style néoprovençale de l'architecte Frederic Moreau.Située sur un terrain joliment arboré et fleuri , cette charmante villa s'ouvre sur un espace de vie lumineux avec cheminée, un coin repas et une cuisine ouverte équipée aux couleurs méditerranéennes avec un accès direct sur l'extérieur.Le coin nuit propose trois chambres avec rangements, desservies par une salle de bain et deux salles de douche attenantes.A l'extérieur, la villa est bordée par une terrasse couverte disposant de plusieurs espaces de vie pour se détendre ...

**** Exclusive BARNES ****In the heart of the Sainte Maxime golf course, this beautiful neo-Provençal-style villa was designed by architect Frederic Moreau.Situated on a beautifully wooded and flower-filled plot, this charming villa opens onto a luminous living area with fireplace, dining area and open-plan Mediterranean-style kitchen with direct access to the outside.The sleeping area comprises three bedrooms with fitted wardrobes, served by a bathroom and two en suite shower rooms.Outside, the villa is bordered by a covered terrace with several living areas for relaxing or enjoying lunch in the ...

BARNES SAINTE-MAXIME

32 Avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

